

Clôture des assemblées gallèses

La fête au château



Dimanche, les assemblées s'achèveront par une fête gallèse au terrain de La Chèze.



Ernestine Lorand, la doyenne des assemblées gallèses.

Les assemblées gallèses s'achèvent ce week-end par un spectacle présenté ce soir au château de Saint-Étienne-du-Gué-de-l'Isle. Dimanche après-midi, une grande fête gallèse sera organisée à La Chèze.

A l'heure des bilans, Dominique Jumel, la cheville ouvrière des assemblées gallèses, est satisfait : « **Les spectacles ont attiré du monde et les stages fonctionnent très bien à La Chèze.** » Un avis que partage Ernestine Lorand, la

poétesse-accordeoniste de Concorret : « **J'ai fait toutes les assemblées depuis le début il y a douze ans, et je peux vous dire qu'ici, c'est cool.** »

Ernestine prouve que l'on peut être la doyenne des assemblées et adopter un langage branché. Nul doute que ce samedi soir elle sera de la fête au château de Saint-Étienne-du-Gué-de-l'Isle. Le parc du superbe château médiéval, qui s'ouvrira pour la première fois au public, va en effet accueillir deux spectacles.

Le premier est une création des

accordeonistes Patrick Bardoul et Yann Dour, montée pour la première fois aux Tombées de la nuit à Rennes. Pour le réaliser les deux musiciens ont effectué un important travail de collectage de contes qu'utilisaient les enfants de Haute et Basse-Bretagne pour s'amuser. Interprété par des enfants, le spectacle est réalisé à partir de contes sur les animaux.

Créations

Avec « Entre deux mondes », la seconde partie sera consacrée à la musique et à la poésie. Il s'agit

d'un spectacle monté par Yann Dour qui a mis en musique des poèmes de Erwan Picard, à partir d'airs traditionnels.

Erwan Picard est un écrivain trégorois, dont le premier ouvrage, « Le revolver à l'encre », obtint en 1987 le grand prix de la poésie de l'Ouest et le prix des poètes bretons. Le spectacle de ce soir, où les effets de lumière tiendront un rôle important, sera joué par six musiciens. C'est la première fois que les assemblées gallèses organisent un spectacle de clôture. **« Désormais nous comptons bien en organiser un chaque année,**

et nous voudrions par la même occasion susciter des créations. »

Les spectacles seront suivis d'un fest-noz à partir de 22 h 30 à La Chèze avec notamment « Les chantous de Beurhan » et les « Mangeouses d'oreille ». Entrées : 40 F (spectacle et fest-noz), 30 F pour le fest-noz seul.

Le lendemain dimanche sera réservé à la fête gallèse organisée par les associations locales sur le terrain de La Chèze. Elle débutera à 12 h par un repas qui sera suivi de jeux gallos (entrée gratuite).